
調査期間  平成26年6月3日～6月13日 

回答者数  71人（対象者数259人） ※回収率27％ 

調査対象  富士見小学校第5･6学年の児童の保護者 

資料３ｰ１ 



№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

1 5
遠距離の子供も出てきますが、自転車通学にするのでしょう
か？

統廃合後の部活動において、新しく活動する部も出てくると思
います。活動場所の整備が必要となる事もあるのでは…。

学校名は、変わらないと書いてありましたが、制服や体操着、
ジャージは、変えるんでしょうか？早めに決定していただきた
いです。統廃合という事なので、新しくして欲しいです。

2 5
家からは、入間野中、中央中の方が近いですが、学区が違う
為、通えません。狭山台中には、歩いて３０分以上かかってし
まうので、自転車通学にしてほしいです。

東中にあって、狭山台中にはない部活があるようなので、考え
てほしい。

統合するにあたって、新しい中学校名にしてほしかった。制
服、カバン、体操着など、新しい物に変えてほしいです。

3 5 自転車通学はどのようになりますか。
4 5 もう少し通学ルートを増やしてほしい。
5 5 安全な道を確保して下さい。 通学路の安全。
6 5 自転車通学許可の検討をしてほしい。

7 5
広範囲から通学することになるので、通学路の整備、横断歩
道、ガードレールの設置、防犯面の対応（特に帰宅時）はどの
ような対応をしてくださるのか？

部活動の内容？（種類？）は、各学校で、出来るだけ統一して
欲しい。例えば狭山台中に入学予定なのに…テニス部がない…
美術部がない…全部中央中の方ならある…など。部活動は、子
供が楽しみにしている一つです。どこの学校でも、選択できる
内容にお願いします。

なし。

8 5

富士見２丁目、西武新宿線の線路沿いの地区に在住していま
す。中央中や入間野中のほうが近く、狭山台中まで通うことに
疑問を感じます。中央中や入間野中への通学を可能とする特別
許可地区とすることを希望します。狭山台中への通学の場合
は、自転車通学の許可を希望します。

市内の他の中学に比べて、かなりのマンモス校になることが、
目に見えているのですが、一教員あたりの児童数比が市内で平
等になる様、教員の人数確保を希望します。

9 5
教育総務課で平成２８年４月から狭山台中学校の１年生になる
とせつめいされました。

狭山台けやき通りのかにやのおみせのとなりに狭山台小学校、
となりに狭山台中学校がある。中学校に入る前にわかり、あん
しんしました。せいふくとかわかれば、まえもって準備しま
す。

10 5 距離によって自転車通学を考えてもらいたい。
汚れが目立つ台中の制服は、子供も大人もイメージが悪い
（色）と言うので東中の制服にしてほしい。

11 5
自宅から狭山台中まで行くのに遠いのですが、自転車を通学に
使用してもよいのでしょうか？

歩道がない所はあるのでしょうか？ちゃんと歩道をつくってい
ただかないと、徒歩で行く子供達が危ないとおもいます。

12 5
自転車通学ができることを聞いたのですが、自転車で通っても
よい条件は何でしょうか？

新しい制服など、間に合うように作ってほしい。

13 5
事故などがない、最良の通学路にしてほしい。不審者が出そう
な場所などに工夫をしてほしい。

子供達が、不自由なく過ごせる環境にしていただきたい。

14 5 遠い。なぜ入間野中学校がちかいのに狭山台中学校？ わかりません。

15 5
他の地区のことは分かりませんが、うちの地区はこの通学路で
いいと思います。

統合校の環境整備のことは、今現在どのようなかんじなのか分
からないので、意見を書くことはできません。

16 5
通学路(案）以外の通学路は自己責任で決定しなさい、と理解
しましたが、その判断となる基準を少なくとも示してほしい。

意見を考えるベースを勉強不足で検討できない。どのような形
で情報を得れば良いかおしえてほしい。

総じて、アンケートに答えるための知見を持ち合わせておらず
情報の入手先をおしえてほしい。

17 5
富士見２丁目から歩いて行く為、部活の朝練や帰りが遅くなる
と心配なので、遠い所からの通学は自転車使用を考えてほし
い。

現在の学校運営がどうなっているのか分からない為、役員の状
況などの説明がほしい。

18 5 特にない。 特にない。 制服をかえてほしい。東中のような紺系の色の制服がよい。

19 5
自転車通学（ヘルメットの着用）を認めて頂きたい。（富士見
１丁目、富士見２丁目から遠い。）

受け入れ体制は万全にして頂き、先生方の教育に対する基本方
針も間違いのない方向性で子供たちに接して頂きたいと思いま
す。

現在、６年生から新しい制服にしてはいかがなものか？検討し
て頂きたい。茶色ブレザー緑色ネクタイは…。昔ながらの黒
（男子）、セーラー服、スカート（女子）。夏期は、Ｙシャツ
（長そで、半そで）、ズボン、スカート。ネクタイはいらない
でもいいと思う。
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№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

20 5

中央中への通学も可能とする特別許可地区を具体的に教えて下
さい。
中央中へ通学する場合、通学路が細くて暗い道なのが心配です
が、街灯を設置するなど、安全対策は何かあるのでしょうか？

21 5

部活動で帰宅時間が遅くなることが、想定される為、防犯対策
や自転車通学（時短）を許可していただく等、検討いただきた
く思います。
１．５km以上は、自転車許可を認めていただきたい。
狭山市駅方面からの通学は、通学路に適していないように思い
ます。

生徒の安全を守るため、部活終了時間等、季節に合わせた帰宅
時間をお願いしたい。

兄弟（姉妹）、別々の中学校の入学を許可していただきたい。
（特別許可地区の場合）

22 5
いろいろな噂があり、不安に感じているお子さんもいらっしゃ
るようです。いろいろな事情もあるかと思いますが、できるだ
け早く、正確な情報を得ることができればいいかと思います。

23 5 特になし。 特になし。 特になし。

24 5
うちの子は、富士見２丁目に住んでいますが通学するのに遠く
て大変です。

25 5 狭山台中に入学した場合、自転車通学は認められるのか。

26 5

中学生の荷物は学習用具、部活動の道具と大変多く、毎日２km
近い道程を歩いて通うのは苦痛を伴います。市内でも自転車通
学を認めている学校もあるので、富士見小学校よりも西側の地
域の自転車通学を実現して下さい。
雨の日にはバス通学も可とする等についても検討して下さい。
（狭山市駅周辺の生徒はバスがあるため。）

部活動の整備。（生徒が倍近くに増えて、種類が同じでは、試
合に出ることができる人数は半減となるため。）
ＰＴＡ活動の整備。（役職を増やすのではなく、各家庭１回
等、負担を減らす方向で検討してほしいです。東中での役員経
験はカウントしてほしいです。）

制服、体育着、ジャージ等についても検討されると思います。
兄姉が使用していたものを緊急の際には（体育着等）使用でき
るといいです。
検討する事が多く、大変だと思いますが、生徒達が統廃合での
新しい環境の中でも健やかに生活できるよう、よろしくお願い
します。

27 5

去年、狭山市に引越してきたので、中学校のルールが情報不足
です。富士見２丁目に住んでいるので、狭山台の中学校に通う
ことになると思います。中学校に通うのに徒歩だと、かなり時
間がかかるように思っています。自転車通学は可能ですか？
※小学校の頃に比べ、部活などに参加する際、帰宅時間が遅く
なると思います。通学時間を短縮しないと、帰りの心配がある
のではないかと思いました。（１人で帰したくないです。）

28 5
富士見１丁目が住所の児童にとって、狭山台中学校はとても遠
いので自転車通学を認可してほしい。

駐輪場やその周辺の整備をしてほしい。

制服を現在の茶色から紺色に変えてほしい。統廃合した初年度
は、生徒達に様々な影響があり、動揺する子などのために特別
な配慮（先生の増員等）をおこなってほしい。東中の「ソング
イズマイハンド」という曲をのこしてほしい。東中のキャラク
ターを残してほしい（コク運）。

29 5

子ども達の安全、時間の有効活用という面からも、実測で２km
以上の居住区域に関しては自転車通学の許可をお願いします。
中央中同様、ヘルメット着用を義務付け、自転車マナーについ
ての指導を徹底する。自転車管理でナンバーシール等を交付す
るなど大変な事は多いと思いますが…。通学路（案）では大通
りが多く見受けられますが、実際には細々と住宅街を通る事で
しょう。一つ中に入ると街灯がない所も多いのでその辺りが心
配です。

「統合して良かった」と子ども達自身が思えるような学校づく
りを期待しています。元東中、元台中…をひきずるのではな
く、それぞれの学校の良さを継承し、統合した事で更に強み、
輝きを増すようになればというのが理想です。生徒会活動や部
活動、勉強においても、子ども達が力を発揮し、学校を盛り立
ててくれると活気のある学校になっていいなと思います。

難しい事かもしれませんが、空き教室や、学期に一度とかで近
隣に住むシニア世代との交流が図れたら素敵だなと思います。
狭山台団地はご高齢の方も多いと聞き、片付けやゴミ出しも困
難と伺いました。おひとりでお住まいの方も多いでしょうし、
子ども達の姿や、声が、その方々の活力になったり、或いは、
子ども達も人生の先輩から得るものもあるのではないでしょう
か。統合して新生、狭山台中となる時。これからの高齢化社会
を支えていく、また子ども達にもそういう日本を実感してもら
う意味でも、世代間交流を常に行い、学校の特色となったら良
いかなと思いました。
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№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

30 5

うちはＨ２８.４の中１入学時おそらく中央中を選びます。学
校って基本的に最寄りに通うものなんじゃないんですか？中央
２丁目は狭山台中と東中の選択可能エリアが元々あるのに、な
ぜ中央１丁目は東中と中央中の選択可能にできなかったの？
キャパシティの問題？学区だからと言うなら、中央１丁目３０
番地まで同じで号が違うだけで中央中と東中にわけられる。家
の前を中央中の生徒が通学していきます。通学路上です。危険
かしょも回避かしょもありません。Ｈ２８.４から中央中解禁
にされても、東中に入学した兄は友人・部活のからみで狭山台
中へ、中１に入学する妹は最寄りの中央中へ行くと言っていま
す。兄も入学から中央へ通わせてもらえたら、一つ屋根の下、
学校が２つなんて面倒臭いことにならなかったと思うと腹が
立って仕方ありません。学区だからでは納得できません。もっ
とフレキシブルさがあってもいいんじゃないですか？もうそれ
もなくなりますけど。いいんじゃないですか改めよかったん
じゃないですか。

東中が吸収消滅するんじゃなくて、東中ののこしておきたい良
い習慣・伝統は取り込んで受け継いでほしい。もちろん台中に
も良いところはいっぱいあるだろうし、台中生徒は元々の台中
をひっかき回されたくないだろうし、打ち消し合い戦い合って
一方が勝ち残る、一方が消えていくんじゃなくて、融合しお互
いの良さが生きてほしい。東中生徒はいきなり台中に放り込ま
れるんじゃなくて、事前に交流し、馴染みやすくしておいてほ
しい。東中生が移動先でとまどいが少なくて済むよう配慮をお
願いします。部活・受験環境の変化が最小限でありますよう
に。
部活動は、東中チームを残してくれるのか、シャッフルされて
レギュラー落ちの可能性もあるのか、具体的なことを早く決め
てほしい。東中在校生の部活の状況条件によって選択する学校
が変わってくるケースがあります。うちの兄、野球部なんで
す。最後の大会出られないの？この２年間何のため？

東中跡地について…店舗近い、日当り良好。好立地条件を生か
して、狭山台中央公園ほど大きくなくてもいいから、グランド
と遊具と林を兼ね備えた公園がほしい。中央１丁目在住です
が、遊び場がなく道路で遊んでいます。ボール遊びができる公
園がほしい。先日道路でボール遊びしていたら通行人からジャ
マだと怒られました。じゃあどこへ行けって言うの？
東口駅前周辺道路早く開発整備して。祇園保育所周辺立派な道
路が出来ましたが、その先すれ違いも容易でないほど尻すぼみ
の道が多く、マナーを知らない車がすれ違いの度右往左往し、
生活道路が抜け道に使われ迷惑しています。どれもこれも中途
半端。一本ズドーンと抜けられるメインの道を早く通して下さ
い。
Ｈ２８.４以降の特別区はずっと続きますか？動向を見ていず
れ打ち切られ台中エリアになってしまうんでしょうか？５年後
中学入学する妹がいます。また違う学校？兄は台中、本人中
央、妹は台中？めんどくさい…行事は？

31 5 中央中学への通学路を作ってほしい。 よくわからない。 特になし。

32 5
富士見小の近くに住んでいる子達はこの通学路案だとずいぶん
遠まわりする様に見えます。狭山台地区には通学路が多くある
のに、富士見小地区は少ないと思います。

狭山台の保護者は、富士見小地区から人が移るのを嫌がってい
ると聞きます。せめて、学校名が変われば「一緒にがんばって
いこう」という気持ちになると思いますが、校名が狭山台では
「うちのテリトリーに入ってくる」という認識は変えられない
と思うので(保護者がこう考えれば、必ず子ども達に伝わり、
子ども同士も、狭山台組、富士見小組、となると思います）子
どもの環境面を考えると良い状態にするのは難しいと思いま
す。

統合先の中学校の名称は変更しないというのはとても不快で
す。自分の小、中学校時代の友人に聞くと、既存の学校を使っ
た統廃合でも、名称を変更しない、などとは聞いた事がない、
うまく行く統合も、片方だけの肩を持てばうまく行かなくな
る、と聞きました。「狭山市ってずいぶん遅れていない？」と
言われ、狭山に住んでいる事が恥ずかしくなりました。他者に
は校名を変更しないとは横暴にうつるのですね。「校名を変更
しなかったって後々になっても調べればすぐわかるよ」ともい
われました。

33 5

学校までが、とても遅くなり、特に女子ですと、不審者がいた
り、荷物がとても重くなりたいへん危険なので、ぜひ自転車通
学を許可していただきたいです。できればバス通学も（大雨の
日などありますので）許可していただきたいです。

通学路は明るくして、街灯も増やしていただきたいです。
トイレを明るく、また増やしてほしいです。
なるべく学校運営は学校、保護者とも負担が少なく行事なども
少なくしてかまわないです。

自転車通学の件、よろしくお願いします。

34 5
交通事故の不安より、淋しい道を通わせることに心配がありま
す。徒歩、自転車、バス、いろいろ手段があるといい気がしま
す。

塾通いしなくても学校できちんと高校受験に向けて取り組んで
いただきたいです。部活の入部が任意だと他の選択もできてい
いと思います。思春期まっただ中なので子供と親と友達と先生
…のいい関係が築けるよう願っています。

住まいより入間野中が近いので本当はそちらに通わせたいで
す。富士見二丁目も特別許可地区に設定してください。

35 5
自宅が富士見１丁目のため、狭山台中に通学となった場合、自
転車通学を認めて頂きたいです。（朝練、放課後の部活を考え
ると、夜道等心配です。）

何について、どうお答えすればいいのか、わかりません。狭山
台中学校の現在の施設、環境が、どのような状況かわからない
ため、整備の希望も出しようがありません。

　

36 5

遠方から通学する子に対しては、自転車通学を必要とします。
通学路を決定する場合、実際に徒歩、自転車を使用して、子ど
もたちの事をしっかりと考え、安全、安心して通えるような経
路にしていただきたいです。冬は、暗くなるのも早いので、特
に気をつけていただきたい。

１クラスの人数が多くなっていくと思うので、１人ひとりを
しっかりと先生方が把握して指導をしていただきたい（いじめ
問題等、おきないように）。
充実した、中学校生活を送れるように、教材等の確保・準備を
していただきたい。

制服を新しいものに検討してほしい。
市販のリュックサックを可としてほしい。
子どもの事を第一として、考えて、進めていってほしい。

37 6
自転車通学可能か。
バス通学可能か。

統合後のクラス編成はどうなるのか？【東中（富士見小）と狭
山台中の統合後のクラス内での比率や全クラス数など】制服、
体操着などはどうなるのか。

このアンケートで何を聞かれているのかよくわからなかった。
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№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

38 6

東中に通う以上に、狭山台中への通学は、細い道や、抜け道が
多くなり、昨今のニュース等に見られる、安全性を考えると、
地域住民の生徒を見守る姿勢や協力がより以上に必要と思われ
る。部活動等も始まると帰宅時の安全について、何らかの、防
犯機能が必要と思われる。

今更ではあるが、東中に通う生徒は、中学生活の途中にいわゆ
る転校を余儀なくされ、精神的なストレスは、相当なものと想
像される。中学生活開始からの統廃合へ通学を望む！

計画通りに、中途から、新中学へ通うのであれば、体調や精神
面のフォローを今まで以上にしっかりやらなければ、色々な負
の問題が起こるのではないか？教育委員会の活動を見守ってい
ます。

39 6

制服は、できれば新たなものにしてほしい。東中に入学し通学
するのに、たとえ１年間であっても狭山台中の制服を着せるの
はおかしい。統合の話は何年も前からあったのだからその準備
（新制服）もあってしかるべきであろう。
統合後、生徒数は多くなるのだから、ＰＴＡ会則も東中のもの
を存続させてほしい。

40 6

現在６年生なので、中１の１年間、耐震に問題のある東中に通
学させる事に非常に、不安を感じています。何かあった時、犠
牲になるのは子供達なのですから、一刻も早く、安全な校舎に
通わせて下さい。全学年が東中から狭山台中に移るのが無理な
ら１学年毎でも、順次台中に入っても良いと思います。色々な
事情があるとは思いますが、優先させることは、子供の安全で
す。危険な校舎に通わせるのではなく、安全な校舎に出来る限
り多くの子供達を通わせるべきです。

現在の東中で地震から子供たちを守る対策は、どの程度なされ
ているのでしょうか？教えて下さい。当初は、もっと早く統合
される話を聞いていましたが、もっと、子供をまもらなければ
いけないという危機感を持ってスピーディーに進めていただき
たいです。

他県、他市における同様な統廃合における問題点等は事前にど
れくらい調査したのでしょうか、また、この調査結果を報告す
べきではないでしょうか。統廃合の優先事項を明確にするには
事前調査、そのサンプリング数から見えてくると思います。
データを示すことで児童・生徒・保護者の統廃合に関する不安
も減ると思います。

41 6
整備された道なので、特に問題なし（通学路）。
学区が広いので、遠い家の生徒は徒歩だと時間がかかってしま
うのでは？⇒自転車通学も考えたらどうか？

狭山台中学校がどれほどの施設整備か知るところではないの
で、なんとも言えませんが、統合したら、現在の倍以上の人数
になるので、不自由だらけにならないよう、空いている教室の
準備等、早め早めの準備をお願いします。

特になし。

42 6 自転車通学希望。
何を書いていいのか分かりません。（質問の意味が分からな
い。）

43 6

通学距離が長い生徒は、自転車通学を望んでいると思います
が、許可できないのなら、カバンの改善をしていただきたいで
す。荷物の量、重さを考えると現状のサブバックでは無理があ
ります。丈夫で背負える専用バック的なもの、生徒が納得する
物があればよいのですが…今のものは身体への悪影響も懸念さ
れます。

絶対にいじめがない学校、居心地のよい学校になってほしいで
す。統合後の修学旅行が苦痛にならないよう、実施する時期も
十分考慮していただきたいと願っています。

制服について制服検討委員会でどこまで検討されたのか確認し
ていませんが、できるだけ早い時期に決定、通達していただき
たいです。東中の制服を着る可能性が全くないのなら、姉が着
た物は在学する友人へ譲ってあげたいのですが、明確にならな
いと決断できず、必要な時期に譲ることもできません。入間中
と同様の方法でも良いと思いますが、早く決定して欲しいで
す。又、ホームページを見る機会がもちにくいので、文書で経
過報告もしていただけると有難いです。

44 6
学校までの直線距離ではなく実際の通学距離で自転車通学を認
めてほしい。

統合前年より学校間の交流を増やしてほしい。特に部活動は合
同練習を多くし、親密になるよう努めてほしい。
統合後、東中の先生方の大半を台中に異動させてほしい。
生徒会やＰＴＡの役員選出は、早めに情報交換しお互いの活動
で良いものを取り入れて両校不公平がないよう選出してほし
い。

学校名は狭山台中のままなので、せめて制服、ジャージ、通学
カバン等一新してほしい。

45 6

統廃合後、通学路（案）によると狭山スイミングクラブの裏通
りとなっている。住宅街ではあるが、一部雑木林が続いてい
る。大人でも暗くなればあまり通りたくない。中学生になれば
部活動等で帰宅時間がさまざまになる為、ある程度の規定は必
要だが、これだけ人目のつかない所で事件が起きている中で好
ましくない。いろいろな事件、事故、犯罪を想定して親子で話
し合い、安全なルートで通学させたい（させようと思ってい
る）。

統廃合にあたっていろいろな問題や課題はあると思うが、子供
の学校生活の充実を求めると共に、家庭の経済的負担を最小限
にして欲しいと思う。

近隣に中学校があるにもかかわらず、選ぶ事が出来ない。致し
方ないにせよ、はじめに決めた事が全てではなく、常に意見を
取り入れ、良い方向に改善していく事が必要。
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46 6
狭山工高よりも西側など、通学距離が長い区域については自転
車通学も認めてほしいと思います。

統合先の中学校については、新しい制服やジャージを制定して
ほしいと思います。それが来年度からに間に合えば尚良いと思
います。従って、中学校名の入ったスクールバッグ以外のバッ
クの使用も可能にしても良いと思います。

入間川地区とか入曽地区などに関係なく、狭山市内全体で、一
斉に見直しを行い、自宅から一番近い学校へ通えるようにして
頂きたかったです。

47 6
富士見１丁目に住んでおりますので狭山台中までは距離があり
ますが、安全第一で通学路を決めていただければと思います。

東中から狭山台中に移った際、生徒の活動、ＰＴＡの活動等全
て狭山台中に合わせるのではなく、東中でのやり方も考慮して
いただければと思います。

制服、スクールバッグ、体育着等ですが、東中のものをそのま
ま使わせていただきたいです。制服等を新しくする、との話を
聞きましたが、兄弟の東中のものがあるので、また購入するの
はどうかと思います。

48 6
１年間東中へ通う場合、制服や体操着など台中のものを使用し
てよいのか…。

49 6 特に問題なし。
部活の数が少ないと聞いています。増えるのかどうか気になり
ます。
ＰＴＡ役員はどうなるのか。

制服の事が一番気になります。狭山台中の制服には反対です。

50 6

富士見１丁目に住んでいるので、通学が今の倍、４０分～４５
分は、片道でかかってしまうと予想されます。中学は部活動や
勉強で忙しくなるのに通学だけで往復１時間半もとられるの
は、子ども的に大変な労力となります。通学で２kmぐらい離れ
た地域は自転車通学をさせるなど、帰り道の安全面なども考
え、取り入れて欲しいと思います。

クラス数がふえ、子ども達の人間関係が広がる事には、良いと
思いますが、受け入れる為の施設整備が心配なので、改善点を
分かり易く、公にして頂きたいです。

51 6
自宅から学校まで遠いので部活動等で帰りが遅くなった時（特
に冬期）など心配。

東中はエアコン設備が悪いそうなので夏期の熱中症対策。
２年生から学校が変わるので、交友や部活動での人間関係、環
境の変化など心配です。

52 6
東中にあった部活動は必ず、続行していただけるように施設、
先生のご協力をお願いします。

制服、ジャージなど、東中デザインは新しく、洗練されている
ので、こちらを採用してもらいたいです。色々な事を早く決定
して、知らせてほしいです。

53 6

東中でも３０分程かかるところが、狭山台中になるとさらに遠
くなってしまいます。女の子で、活動が多い吹奏楽部に入りた
いと言っているので特に帰り道の安全が心配です。直線距離で
はなく、実際に通学ルートを歩く距離で判断をして、自転車通
学を認めて下さい。もしくは、特別許可地区から少しはずれて
いますが、中央中へ通学させていただけませんか。狭山台中へ
の距離もそれほど遠くない中央１丁目が特別許可地区となって
いるので、富士見１丁目も全体を範囲として下さい。

制服、体操着は、来年度の１年生は東中のものでもどちらでも
可、として下さい。上の子のお下がりが全く使えず、サイズが
すぐに大きくなる時期で２度買うことを考えると、家計にとっ
ては痛手です。

54 6

狭山台中への通学路が、冬は暗くないか心配（狭山スイミング
からの抜け道の方）。必ず通学路を通らないといけないのか？
（近道はできないの？）自転車通学や西武バスでの通学はでき
ないのか？

制服はどうなるのか？１年、東中で２年から台中なので、どっ
ちを買うのか？下の子がいるので、長い目で見てほしい。（お
下がりができる様に台中の制服を買いたい。）

55 6
東中で役員をした場合、統廃合後は、どのようになりますか
（親）。

下の子がいるので、できれば、制服を早く決めてほしい。１人
の子で、２度制服を買う余裕がありません。４才下の子に使い
たいので、早く決めてほしい。

56 6 自転車通学の可能性は？（その際ヘルメット着用ですか）
制服について、くわしく知りたい。（変更するのか、変更する
ならどんな制服か）
親の役員のカウントは、東中からの継続となるのか？

部活について、吹奏楽部は出来ますか。東中で、吹奏楽部は有
名ですが、できるなら３年間同じ部活が良いので。

57 6

台中と団地の通りが暗く、人通りが少なく、外灯が少ないた
め、東中から台中へ登校させるのが心配。統合するなら、外灯
をもっと増やすべきだし、生徒と保護者が安心出来るよう、努
力して下さい。

施設整備について→夏はクーラー、冬は暖房をつけるなどをし
て頂き、授業や、テストなど、子供達が集中出来る環境をつ
くって頂きたい（税金を払っている訳だし）。
学校運営について→台中の児童と東中の児童を差別しないこ
と。共に、大事な生徒だと教員が心から思う事。

統廃合については、狭山市が決めたのですから、生徒が安心し
て、安全に通えるように、生徒の目線でものを考えて下さい。
一番迷惑しているのは「生徒」なのですから！
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58 6

富士見二から御狩場小前を通る通学路に当たる所に住んでいま
す。このルートは、近さを求め作成されたものと思われます
が、民家が無く、いちょう畑のあたりは、暗く心配をしてしま
う所が有ります。地図を見るとインフラ整備が整っていないこ
とを実感させられるところです。Cats Eyeの所からヤオコーの
前を通り、見通しが良い所から住宅地に入るルートが子供を性
犯罪から守るルートではないかと思います。

学校施設よりも通学路の防犯対策費に充て、明るく犯罪を抑止
できる狭山市の道を造っていただきたい。
制服など負担がかからない対応をお願いします。
学校備品については、東中から狭山台中へ移動させるのでしょ
うが、学校生活に支障が出ないよう配慮をお願いします。

59 6 特に問題なし。 特になし。 特になし。

60 6
部活や統合後の生徒達の負担の軽減。今から台中とのコミュニ
ケーションを取っていく等しても良いと思う。

２年生から統合になるので制服やジャージの事などは早目に連
絡をしてもらいたいです。

61 6 とにかく遠い（中央中特別許可地区です）。 クラス編成に関しては慎重に行って頂きたいです。
中２、中３で中学が変わるのは止めて欲しいです。であるなら
ば中１から統廃合後の中学への入学とし、体育祭その他イベン
トを合同で行うなど工夫はできないものでしょうか。

62 6 東中のＰＴＡ制度を台中に導入して欲しい。 制服を学らんにして欲しい。

63 6
家が富士見２丁目で大変遠いので、帰宅後の家庭学習の時間確
保のためにも自転車通学を強く希望します。

64 6 特にありません。 特にありません。
何について書かなければならないアンケートなのかよくわから
なかった。別紙、説明不足。

65 6 自転車通学はどのようになりますか？

東中に１年間通い、制服はどのようになりますか？部活につい
てですが、運動部に入った場合、部活のユニフォームを１年間
使って、狭山台中に移動した後は２年生からまた新しいユニ
フォームを買うことになるのでしょうか？制服や部活のユニ
フォームの買い替えはとても大変な事です。考えて頂きたいと
思います。

66 6 部活動は合併後、どうなるのか。
制服、ジャージなどは、新しくなるのか。東中入学時に購入で
きないのか。

67 6
住んでいる区域によっては自転車通学を許可しても良いのかな
と思いました。

今のところ特にありません。 特にありません。

68 6 遠い地域の子供たちは、自転車通学にならないのでしょうか？ 特になし。 特になし。

69 6 特にありません。 特にありません。

70 6
制服がどうなるのでしょうか。入学までに新しい制服の導入な
ど、同じ学校に通いながら違う制服になることがないようにし
て頂きたいです。

71 6

通学路については、車道と歩道に分かれているので歩きやすい
と思います。車の多い道路なので街灯もあり冬でも明るいので
はと思います。街路樹も定期的に整備しているのでよいと思い
ます。

東中よりは新しいし、教室もたくさんあるとのことなので、東
中生徒が全員移っても、きゅうくつすることなくすごせるので
はと思っています。ただ、中学生活途中で移るので、統廃合前
から、台中生徒とのコミュニケーションがとれていれば、統合
後お互い安心してすごせるのではと思います。

中学生は心も体も心配です。部活も途中で移ることになり平等
に扱っていただけるか心配です。受験もあるので、先生方も一
緒に移ってもらえればと思っています。
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